

## サクソ侍、太陽に見参！！

春の訪れを感じる3月3日（月）、デイケア太陽ではスペシャルな音楽イベントを開催しました。その名も、「サクソ侍 太陽コンサート」！！

サクソ侍さまは名古屋市を拠点に活動するサクソ奏者で、侍の装いを纏っている点がポイントです。クラシックからジャズ、ポップスまで多彩なジャンルの演奏を織り交ぜる独自のスタイルで注目を集めており、なんとYOUTUBEの登録者数は約1万4000人も！

華やかな衣装とともに奏でられる美しい音色は、見る人の心を惹きつけ、まさに唯一無二のアーティストと言えるでしょう。

太陽コンサートでは、日本の名曲の数々を披露していただきました。

「上を向いて歩こう」「ハナミズキ」「愛燦燦」「なだそうそう」など、誰もが耳にしたことのある親しみ深い楽曲が流れると、参加された皆様の表情も自然とほころびます。

音楽が持つ癒しの力と、サクソ侍さまの優しい音色が相まって、会場は温かい雰囲気になりました。

演奏の合間には、色々なお話をしてくださり、参加者の皆様も熱心に耳を傾けていました。

さらに、演奏会の最後にはサクソ侍さまとの記念撮影の時間も設けられ、笑顔あふれるひとときとなりました。感動的な演奏に加え、その合間にもサクソ侍さまの人柄の温かさが感じられ、多くのご利用者様がファンとなりました。

今回の演奏会は、音楽の楽しさと人との交流の大切さを改めて実感する貴重な機会となりました。

デイケア太陽では、今後も皆様に喜んでいただける催しを企画してまいります。

次回のイベントにもぜひご期待ください！

